

Se buscará definir, entre otras cosas, un nuevo protocolo para que esta guerrilla haga pedagogía para la paz.

Este sábado los delegados del Gobierno Nacional y las Farc para el proceso de paz que se adelanta en La Habana, se reunirán para ajustar el protocolo que permitirá que la guerrilla continúe haciendo sus labores pedagógicas con los miembros de sus filas. Además las partes trabajarán en el cronograma para abordar la fase final de los diálogos.

El encuentro se da en medio de la polémica por la visita de las Farc al corregimiento de Conejo, municipio de Fonseca, en el departamento de La Guajira, en donde un grupo de guerrilleros, encabezado por 'Iván Marquez', realizó una jornada "pedagógica" en plaza pública. Lo que derivó en un desencuentro entre la insurgencia y el Gobierno ya que, incluso, hombres armados de las Farc ingresaron a un colegio para distribuir propaganda política. (Vea: Ocupación de las Farc en colegio de La Guajira es una clara violación al DIH: Santos)

Por parte del Ejecutivo, vijan este viernes a Cuba el jefe negociador, Humberto de La Calle, el alto comisionado de paz, Sergio Jaramillo y el general Javier Flores, quien lidera la subcomisión para el fin del conflicto. El encuentro se realizará en las primeras horas de la mañana de este sábado, para que en la tarde los delegados del Gobierno regresen a Colombia y el nuevo ciclo de conversaciones se estaría iniciando a mediado de la siguiente semana.

Desde Armenia, el presidente Juan Manuel Santos señaló el jueves que "parte de esas conversaciones (de paz) tiene que ver con el cambio de las reglas de juego de la pedagogía que las Farc quieren hacer con su gente para que no vuelva a suceder lo que pasó en Conejo".

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/primer-cara-cara-entre-gobierno-y-farc-luego-de-impasse-articulo-618909>